

Stadt Medebach Herrn Bürgermeister Grosche Rat der Stadt Medebach Österstraße 1 59964 Medebach

28. September 2012

## Antrag zum Haushalt 2013 Ehrenmal in Medelon

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

in der Bürgerversammlung am 22.08.2012 im Landhotel Müller votierte die Mehrheit der anwesenden Medeloner Frauen und Männer gegen eine Versetzung des Ehrenmals.

Das Ehrenmal befindet sich in einem schlechten Zustand und sollte dringend wieder in 2013 ordentlich in Stand gesetzt werden.

So könnte man beispielsweise mit dem Pflaster, dass bei der Kirche entfernt und nicht mehr benötigt wird, den Platz vor den Gedenktafeln auslegen.

Bei dieser Gelegenheit sollte auch die marode Umzäunung des Ehrenmals überarbeitet oder erneuert werden.

Wir stellen den Antrag schon jetzt, damit die Verwaltung die bereits notwendigen finanziellen Aufwendungen recherchiert, um die Ausgabenposition im Haushalt entsprechend anzuführen.

Wir bitten um Ihre Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen

Mileel Lapente

Michael Papenheim Fraktionsvorsitzender